

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 138/2022 vom 15. Juni 2022

Draußen aktiv sein: Weltspieltag im Club am Wald

Am 31. Mai 2022 fand im Club am Wald der Weltspieltag statt. Durch den „Spielemeister“ wurde eine witzige und abwechslungsreiche Kinderspiele-Mitmach-Show mit Quiz, Staffel- und Tanzspielen gestaltet. Die Kinder aus den Horten „Kinderinsel“ und der Kita „Arche Noah“ konnten ihrem Spieldrang nachkommen. Bei der Vielfalt der Spiele waren Reaktion, Schnelligkeit, Wissen und Teamgeist gefragt. Während der Spiele wurden Phasen der An- und Entspannung, Geräusche (laut und leise) berücksichtigt und in die Spielesituation einbezogen. Es gab keine Verlierer. Es wurden Spiele wie Ballstaffel, Rebounding, Frisbee, Klettbälle, Springseile, Schwungtuch, Feldhockey, Tanzspiele, Limbo und Anderes angeboten. Für Naschkatzen war mit Zuckerwatte, Getränken, Obst und Gemüse auch gesorgt.

Der Weltspieltag findet jährlich statt. Das diesjährige Motto ist: „Wir brauchen Spiel und Bewegung – draußen und gemeinsam“. Das „Recht auf Spiel“ ist in der UN Kinderrechtskonvention festgeschrieben. Das Deutsche Kinderhilfswerk und dessen Kooperationspartnerinnen und –partner wollen mit dem diesjährigen Motto darauf aufmerksam machen, dass die Persönlichkeitsentwicklung und das gesunde Aufwachsen von Kindern durch Bewegungs- und Spielgelegenheit im Freien gefördert werden.

„Es liegt in unserer aller Verantwortung, Kindern und Jugendlichen, die sich in den letzten Jahren mit sich stetig verschlechternden Bedingungen für das gemeinsame Spiel im Freien konfrontiert sahen, dieses wieder zu ermöglichen und zu verbessern. In den vergangenen Jahren, verstärkt durch die Corona-Pandemie, wurden die Möglichkeiten zum Draußenspiel für die Kinder und Jugendlichen eingeschränkt und die Kindheit verlagerte sich weiter nach drinnen. Kindern soll mit dem Weltspieltag und generell die Möglichkeit gegeben werden Kind zu sein und Spiel, Lebensfreude und Leichtigkeit zu erleben“, so Josefine Atlas, Jugendkoordinatorin der Stadt.